

Forums pour l'entourage

Lui, Moi, et le Canabis --- A l'aide !

Par Profil supprimé Posté le 09/12/2016 à 11h52

Bonjour,

J'ai 23 ans

Je suis expatriee a l'étranger depuis 4 ans. J'ai eu des moments tres difficiles au cours des deux dernieres années lors d'une precedente relation avec une personne manipulatrice, cela ma mene a une depression plutot important durant deux mois.

J'ai rencontre il y a 6 mois, l'homme de ma vie qui est lui meme immigré comme moi et depuis le même nombre d'années, il est l'homme le plus attentionné et le plus sensible que je n'ai jamais rencontré.

Ma bouffée d'air pur.

Seulement voilà ! Mon fiancé est en situation irrégulière et il ne peut travailler légalement dans ce pays depuis plusieurs mois et a du faire une demande de nouveau visa (nous ne savons pas si cela sera accepté).

Il est incatif et depuis un mois je le sens s'isoler dans l'isolement, il ne sort plus et n'est en relation qu'avec le cannabis (10 joints par jour), il ne voit que son dealer et moi.

Il s'isole se renferme devient silencieux et j'ai l'impression depuis un mois de le perdre petit à petit, je le vois s'enfoncer dans une spirale, je me sens devenir une ombre malgré le fait qu'il m'aime et me le dise.

Il a honte de fumer mais dit ne pas être accro quand je lui en parle.

Quand je réalise son isolement soudain... il me dit qu'il sent les choses différemment et qu'il vit dans son monde mais que ce n'est pas lié à cette drogue de malheur !

Mon fiancé sombre dans la dépression et ne peut dormir avant 4h/5h du matin après de nombreux pétards.

J'ai fait une fausse couche il y a deux mois et c'est très difficile, je veux le soutenir et l'appuyer mais il se renferme et ne parle que très peu.

Quand il agit, c'est maintenant pour espionner mes conversations avec mes amies lorsque je suis au travail et s'inventer des choses qui n'existe pas.

Nous ne partageons pas la même langue maternelle et ne communiquons qu'en anglais.

Hier mon fiancé a passé sa journée à traduire toutes mes conversations à l'aide d'un logiciel, je m'inquiète de ce comportement qui n'est pas normal et qui ne correspond pas à celui que j'ai rencontré.

J'ai besoin d'aide de personne ayant une vie de couple se rapprochant de la mienne et j'ai besoin que vous m'aidier a aborder ce sujet avec lui.

Je ne veux pas le perdre ni le brusquer !

S'il vous plait ! Je vous en supplie pouvez-vous me dire comment je pourrai l'aide.

Je souffre de le voir souffrir depuis un mois.